

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (27/05/1968)

27 de mayo de 1968

Querido Paco:

Gracias por tu rapidez y claridad. Lo de Recasens, comprenderás que no es nada nuevo y ya lo había fichado desde el *Luis Alvarez Petreña*. No sé si decir que ha tenido bastante castigo en su vida. Pero lo que es en la eterna no le arriesgo la ganancias [sic].

En cuanto al joven Sender ya le dije lo que le tenía que decir no sólo en *Insula* sino en mi historia, y aun antes, desde el *Discurso de la novela española* que, ¡lo que son las cosas! van a republicar ahora en Madrid... si los dejan.

En cuanto a fechas, me es muy difícil precisar. Ahora viene la época de las vacaciones de los nietos, aquí en México y luego me gustaría que mi viaje coincidiera con el estreno de alguna obra mía. O, tal vez, lo mejor fuera presentarme por las buenas, sin más y sin nada que hacer más que husmear ese país desconocido y, según la geografía, templado.

Un abrazo de los dos para los dos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]